

LA CONQUISTA DE LA GRAN MÉXICO - TENOCHTITLAN

Ordena los hechos de "La Conquista" escribiendo los números del **1 al 12**.

- Cortés regresó victorioso de su enfrentamiento con el grupo de españoles que buscaban apresarlo, al enterarse de la derrota, lloró a la falda de un ahuehuete y buscó refugio en Tlaxcala.
- Al enterarse de la llegada de los españoles a Tenochtitlan, Moctezuma envió mensajeros a su encuentro con la instrucción de ofrecerles regalos a cambio de abandonar su idea de llegar a la gran ciudad.
- Los mexicas tuvieron permiso del capitán Pedro de Alvarado para llevar a cabo una ceremonia religiosa en honor a Huitzilopochtli, en ella fueron atacados por los españoles causando muchas muertes, lo que enfureció al pueblo mexica.
- En el actual Tabasco, los españoles combatieron contra los indígenas y al término del enfrentamiento, como símbolo de amistad, los indígenas les regalaron 20 mujeres, entre ellas Malitzin.
- Diego de Velázquez, encomendó una expedición a Hernán Cortés, éste desobedeció y aceleró su salida con la idea de conquistar. Llegó a la isla de Cozumel y después a Campeche.
- En mayo de 1521, Cortés regresa al pueblo mexica y toma preso a Cuauhtémoc, a quien atormentaron quemándole los pies hasta que murió.
- En noviembre de 1519 los españoles llegaron a Tenochtitlan; fueron recibidos por los mexicas y alojados en el Palacio de Axayácatl; para prevenir un posible ataque y asegurar su vida y la de su ejército, Cortés tomó prisioneros a Moctezuma, Cuitláhuac y otros señores importantes.
- Estando en Campeche, los españoles rescataron a Jerónimo de Aguilar, quien había naufragado y vivía a las órdenes de un gobernante maya.
- En el viaje a Tenochtitlan, los indígenas totonacos invitaron a Cortés, para que visitara al señor de Cempoala, con quien se alió. Los españoles continuaron su camino y formaron otras alianzas.
- Moctezuma murió y Cuitláhuac llegó al poder, quien se contagió de viruela y murió, el trono fue heredado a Cuauhtémoc.
- Diego de Velázquez envió a un grupo de soldados para tomar preso a Cortés y regresarlo a España, donde sería enjuiciado, pero, Cortés enfrentó a quienes lo buscaban, mientras dejaba al capitán Pedro de Alvarado al mandó de los soldados que permanecerían en Tenochtitlan.
- Tras ser atacados, los españoles se refugiaron en el palacio de Axayácatl tomando prisionero a Moctezuma, éste fue obligado a salir para calmar a su pueblo, al hacerlo, su gente lo apedreó porque creían que habían sido traicionados.

